

校長室より

令和6年7月19日(金)

「1学期はいかがでしたか」



398名の生徒とともにスタートした令和6年度。その1学期は本日で終了です。本当にあっという間でした。

この1学期も昨年度と同じく「あいさつ」を目標に掲げ、先生方も生徒会も一丸となって「あいさつが飛び交う学校」に向けて取り組むことができました。そのおかげで、以前よりあいさつの声が大きくなりました。

また、地域の方からは生徒の自転車通学のマナーについておほめの言葉をたくさんいただきました。特に、横断歩道や踏切を自転車を降りて横断している姿は坂井中学校ならではの光景とも聞いています。

5月には理科準備室の火災で、たくさんの人たちにご心配とご迷惑をおかけしました。落ち込んでいる私たちに周囲のみなさまから励ましの言葉をいただき、後片づけにも足を運んでいただきました。おかげで、発災2日後からほぼ通常どおりの教育活動を行うことができました。改めてお礼申し上げます。7月22日から本格的な修繕工事が始まる予定です。しばらくの間、待っててください。

6月の地区夏季総合競技大会。事前の壮行会で、情報部が「自分たちも何らかの形で応援したい」という思いから、すばらしい応援ビデオメッセージを作ってくれました。おかげで選手たちの大会に臨む気運が高まり、いつも以上の力を発揮してくれたようです。

さて、いよいよ明日からは夏休み。終業式でもお話ししましたが、夏休みの期間中は日頃できなかったことややりたかったことを思う存分楽しんでください。そのため夏休みです。ただし、ルールやマナーは必ず守ることを約束してくださいね。

2学期は8月28日からスタートします。始業式には、全員がそろって登校し、一回り大きく成長した元気な姿を見せてほしいと願っています。

保護者のみなさまへ 年度当初は、お子さまが学校でうまくやっていたかなど不安なこともあったかと思いますが、子どもたちは確実に成長しています。お子さまには、1学期の労をねぎらうとともに2学期に向けてしっかり休ませてあげてください。今学期、たくさんのご支援をいただき、心よりお礼申し上げます。